
Une femme disant : "Le sens de la

vie sur terre, ce n'est pas de faire

des enfants, ce n'est pas de

procréer, mais de chercher ce qu'il

y a en toi. Que fais-tu en tant que

créateur ? Es-tu juste ici pour

manger et faire des enfants ? Ah

non. Tu es un petit morceau de

Dieu. Qu'apportes-tu ici bas ?

N'es-tu là que pour consommer,

jeter ? Voilà le sens de la vie.

Sinon être ici n'aurait aucun

sens".

Vanessa 30 ans Choisy-le-Roi
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